

OCTOBRE ROSE. Où va l'argent récolté chaque année ?

Dimanche 6 octobre, la ville de Châteaubriant, en partenariat avec deux autres associations du territoire, a organisé une manifestation sportive contre le cancer du sein.

Certains courent, d'autres marchent. Qu'importe, car aucun chronomètre n'est déclenché lors du départ, et aucun classement n'est établi.

Un certificat médical n'est pas nécessaire pour s'inscrire. En revanche, tous les participants se dépensent pour la même cause: lutter contre le cancer du sein.

Mais à qui profite l'argent?

Dans cette dynamique, une course caritative a eu lieu le dimanche 6 octobre à Châteaubriant.

Baptisée Kastell Rose, l'évènement sportif regroupait des épreuves de course à pied, de marche nordique et de marche.

Elle était organisée en partenariat par l'Entente athlétique club castelbriantais (EACC), l'Association pour le développement inter-entreprises de la région de Châteaubriant (Adic) et la ville de Châteaubriant.

Pour y participer, les coureurs avaient, au préalable lors d'une inscription en ligne, déboursé 10 €. Une somme qui comprennait l'inscription à la manifestation sportive.

3000 participants l'année dernière

« Les fonds collectés seront



En octobre 2023, près de 3000 personnes avaient participé à la première course Odysséa à Châteaubriant. Archive l'Éclaireur de Châteaubriant.

reversés au profit d'actions concrètes en faveur de la lutte contre le cancer principalement du sein et sur le territoire », déclarent les organisateurs de la Kastell Rose.

« En octobre 2023, près de 3000 personnes avaient participé à la première course Odysséa à Châteaubriant, permettant de récolter des fonds à hauteur de 27000 € », précise la ville de Châteaubriant.

L'objectif de cet événement était de renforcer la prévention et « l'accompagnement des personnes atteintes du cancer du sein en Loire-Atlantique ».

En 2023, les fonds collectés ont contribué au financement de plusieurs projets:

 10000 € ont été attribués au Centre régional de coordination des dépistages des cancers (CRCDC 44) qui a fait venir un mammobile sur le territoire de la communauté de communes Châteaubriant-Derval en septembre 2024. Cette action vise à favoriser l'accessibilité à l'information et aux dépistages pour tous.

- 14000 € ont été alloués à la ligue contre le cancer de Loire-Atlantique afin de les aider dans le déploiement de dispositifs de prévention, information et accompagnement tels que Proxilogue, qui permet de communiquer sur les aides pour les femmes et aidants du territoire.
- 3000 € ont été accordés à l'association Santé Vous Bien 44, basée à Moisdon-la-Rivière. Cette association aide les personnes atteintes de la maladie à bénéficier de conseils sur le sport/bien être et la nutrition dans cette phase compliquée de la vie.

Alexandre BROSSAIS